

Hubertusschießen 04.12.2011

Am Sonntag, den 04.12.2011 fand wieder das jährliche und traditionelle Hubertusschießen statt. Insgesamt etwa 10 Kinder fanden sich auf dem Luftgewehrstand ein und wollten die besten Preise abräumen. Die Jugendwarte Mareen Sander, Sascha Langhorst und Tobias Winkelmann-Bünthe hatten alle Hände voll zu tun, um den großen Ansturm zu bewältigen. Natürlich lag auch bei diesem Schießen die Bewirtung wieder in den Händen der Jungschützen. Da beim Hubertusschießen die letzten Bedingungen noch geschossen werden können, sammelten sich auch einige Jugendliche auf dem KK-Stand ein. Die Ausgabe der Kordeln und Eicheln findet bei der Jugend bereits auf der diesjährigen Weihnachtsfeier statt. Aber auch die Kinder schossen beim Bedingungsschießen auf dem LG-Stand (extra für Kinder) auch eifrig mit. Auch hier findet die Übergabe der Ehrungen auf der Weihnachtsfeier am 16. Dezember 2011 statt.

Hier die Platzierung beim Preisschießen mit dem Lasergewehr:

- | | |
|--------------------|------|
| 1. Kevin Langhorst | 52,9 |
| 2. Julia Grewe | 52,5 |
| 3. Luca Kenneweg | 51,9 |
| 4. Johanna Grewe | 49,6 |

Hier die Platzierung beim Preisschießen mit dem Luftgewehr:

- | | | | |
|----------------------|----|----|----|
| 1. Niklas Bollhorst | 50 | 50 | |
| 2. Julian Kriete | 50 | 49 | 49 |
| 3. Tobias Bollhorst | 50 | 49 | 48 |
| 4. Patrick Langhorst | 49 | | |

Außerdem hatten auch die Kinder die Möglichkeit auf Wildscheiben zu schießen und anschließend eine Urkunde zu gewinnen. So konnten auch sie am Hubertusschießen teilnehmen.

Hierbei gewann mit dem Lasergewehr:

1. Luca Kenneweg

... und mit dem Luftgewehr:

1. Niklas Bollhorst

Auch das Sterne schießen auf eine Drehscheibe traf bei allen Teilnehmern auf große Beliebtheit. Einige schossen sehr ehrgeizig mit, um anschließend einen Geldpreis zu gewinnen, während andere einfach nur die nächste Runde Schluck bzw. Bier ausgeschossen haben. Am Ende hatte bei den jüngeren Teilnehmern Tobias Bollhorst mit insgesamt 41 Treffern und Wilhelm Kenneweg bei den Älteren mit 13 Treffern jeweils die Nase vorn. Beide bekamen ein „Flachgeschenk“ von den Jugendwarten überreicht.

Abschließend sei allen Kindern für deren gute Teilnahme am Preis- und Hubertusschießen zu danken. Ebenfalls gilt ein großer Dank an die Jungschützen, die sich an diesem Sonntag die Zeit nahmen und die Schützen bestens bewirteten.

Tobias Winkelmann-Bünthe

1. Jugendwart